

En octubre finalizarán obras de mejoramiento de calle Ecuador

PLAN DE BACHEO. Alcalde Wainraihgt dijo que es un arreglo paliativo, a la espera de una intervención del Serviu.

Por un plazo de 90 días se extenderán los trabajos de mejoramiento de la calle Ecuador, vía que conecta la avenida Salvador Allende con el puerto, por la que además de vehículos particulares y de locomoción colectiva circula un importante número de camiones, así como de buses interprovinciales que tienen en esa calle la ruta obligada para llegar al terminal rodoviario.

Los trabajos comenzaron

los fines de mayo pasado en un tramo de cinco cuadras, desde Augusto Göecke a Independencia, en el Barrio Puerto, lo que implica además un plan de desvíos en el tránsito.

ARREGLO PROVISORIO

Tales obras se realizan en el marco de un programa de bacheo de calles que ejecuta la Municipalidad, con recursos del Gobierno Regional.

El alcalde Rodrigo Wain-

raihgt expuso que estas labores permitirán responder en corto plazo a la necesidad de reparación de esa deteriorada carpeta de hormigón, en tanto avanza un proyecto definitivo a cargo del Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu), como parte del Convenio Ciudades Más Humanas. "Queremos que estas reparaciones provisionales puedan durar mientras está el proyecto definitivo", remarcó.

De acuerdo a un análisis



RUDY MUÑOZ / UNO NOTICIAS

AL PARTIR LOS TRABAJOS, SE INSTALÓ SEÑALES PARA INFORMAR DESVÍOS.

técnico, este mejoramiento podría tener una duración de 4 a 5 años. El sector presenta vertientes subterráneas que dificultan la construcción y una pavimentación definitiva.

Recientemente, Wainraihgt

se reunió con Julián Goñi, presidente del directorio de Empormont, para definir el tonelaje de los camiones que circulan por ahí rumbo al puerto.

Goñi aseveró que harán un trabajo técnico para identificar

el tonelaje que deberán cumplir los camiones que harán uso de esa calle, además de otros requerimientos del Serviu o de Vialidad.

Estableció que algunos camiones ya no llegarán al puerto, "porque van a ir al extra puerto (en Chinquihue). Por lo tanto, tenemos que determinar con exactitud cuáles son los que van a llegar al puerto y ver la fórmula que nos permitirá dar y prestar servicios", dijo el timonel de Empormont.

Con este plan también se ha intervenido otras calles, como Gabriela Mistral con avenida Los Alerces, en Alerce.

Wainraihgt anunció el inicio de obras en otro punto emblemático por su deterioro: la intersección de la ruta Alerce y la ruta de ingreso a La Vara. **C3**